
VNA BAR 
Design by Florian Hauswirth, 2024

zeitraum-moebel.de



ZEITRAUM GmbH 
Äußere Münchner Straße 2   
D–82515 Wolfratshausen

Tel +49 8171418130
Fax +49 8171418141

info@zeitraum-moebel.de
www.zeitraum-moebel.de

h 80  b/w 41  t/d 35 MATERIAL  
Massivholz – Esche weiß geölt, Esche Farbbeize 

 

OBERFLÄCHE  
Mit natürlichem Hartwachsöl behandelt 

Esche Farbbeize: matt lackiert

AUSFÜHRUNG 
Mit Griffausschnitt 
Kunststoffgleiter montiert, zusätzliche  

Filzgleiter beiliegend Wagner QuickClick® 

 

PRODUKTFAMILIE  
Stuhl VNA CHAIR 

Hocker VNA STOOL 

Tisch VNA DINE

MATERIAL  
Solid wood – Ash white oiled, ash colour stain 
 
SURFACE  
Impregnated with natural hardwax-oil 
Ash colour stain: matt lacquered 
 
VERSION 
With handle cut-out 
Mounted with plastic glides, additional  
felt glides enclosed Wagner QuickClick® 
   
PRODUCT FAMILY  
Chair VNA CHAIR 
Stool VNA STOOL 
Table VNA DINE

Technische Daten // Technical Data 

VNA BAR

Das Erbe des Handwerks wird auf zeitlose Art und Weise zum Leben erweckt. Die 

Gestaltung von VNA BAR ist eine Hommage an die reiche Kultur und das umfangreiche handwerkliche 

Wissen, das von Generation zu Generation weitergegeben wurde.

Die Höhe und die Streben, die als Fußstützen dienen, erinnern an eine Leiter im Heustock oder an 

handwerkliche Werkzeuge aus massivem Holz. VNA BAR ist ein hoher, eleganter und einladender 

Hocker. Jede Kontur ist bewusst und harmonisch gewählt, um ein zeitgemäßes Möbel zu schaffen, 

das die Geschichte und Kultur des Alpenraums auf moderne Weise erzählt. Die Möbel der 

ALPENRAUM Kollektion sind mehr als nur ästhetische Objekte; sie sind Bindeglieder zwischen 

Tradition und Moderne und passen sowohl in klassische als auch in minimalistische Umgebungen.

The heritage of craftsmanship is brought to life in a timeless way. The design of VNA BAR 
pays homage to the rich culture and extensive craftsmanship that has been passed down from 
generation to generation.
The height and the struts that serve as footrests are reminiscent of a ladder in a hayloft or 
handcrafted tools made of solid wood. VNA BAR is a high, elegant and inviting stool. Each contour is 
deliberately and harmoniously chosen to create a contemporary piece of furniture that tells the story 
of the history and culture of the Alpine region in a modern way. The furniture in the ALPENRAUM 
collection is more than just an aesthetic object; it is a link between tradition and modernity and fits 
into both classic and minimalist environments.

Maßangaben in cm − Änderungen vorbehalten 02.2024 
Measurements in cm − Subject to change without notice 02.2024

CATAS Test EN 1728:2012 Level 1–general 

CATAS Test EN 1728:2012 Level 1–general

h 65  b/w 41  t/d 35


